Las "Jornadas Deportivas Nocturnas para Jóvenes" torreñas concluyen con una velada de senderismo

Será mañana sábado 23 de julio y los jóvenes de Las Torres de Cotillas harán un recorrido por las pedanías del municipio

Las "Jornadas Deportivas Nocturnas para Jóvenes" de Las Torres de Cotillas concluyen mañana sábado 23 de julio, una propuestas que el senderismo será el encargado de cerrar. Y es que, con salida a las 21'15 horas desde la plaza Maestro Don Ángel Palazón, los más de 50 participantes inscritos realizarán un recorrido por las pedanías del municipio en una actividad que contará con dos puntos de descanso: en el Centro Social de San Pedro y otro en La Loma.

Estas jornadas deportivas, incluidas en el "Plan Integral de Juventud" del municipio están organizadas conjuntamente por las Concejalías locales de Deportes y Juventud en colaboración con el Gobierno regional, y se dirigen a jóvenes de hasta 35 años de edad. Otros deportes que ya han sido protagonistas de estas jornadas son el tiro con arco, el baloncesto 3x3 o el bádminton.





